

BERITA TERBARU

Warga Binaan Wanita Lapas Tembilahan Dibekali Pembinaan Keagamaan

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.BERITATERBARU.CO.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 2, 2024 - 10:19



Tembilahan, 2 Agustus 2024 - Lembaga Pemasyarakatan Tembilahan menyelenggarakan kegiatan pembinaan keagamaan khusus bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) wanita di aula lapas. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pencerahan spiritual dan mendukung proses rehabilitasi mental bagi para penghuni. Acara ini dihadiri oleh penceramah dari Kementerian Agama Kabupaten Indragiri Hilir, yang memberikan ceramah mengenai pentingnya memperkuat iman dan ketakwaan dalam menghadapi tantangan hidup.

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, menyatakan bahwa pembinaan keagamaan adalah bagian integral dari program pembinaan di lapas, terutama bagi WBP wanita yang sering kali membutuhkan dukungan lebih dalam menghadapi tekanan psikologis. "Pembinaan keagamaan ini bukan hanya untuk memberikan pengetahuan tentang agama, tetapi juga untuk membantu WBP wanita menemukan kedamaian batin dan harapan baru dalam hidup mereka," ujar Hari. Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan upaya untuk mempersiapkan WBP wanita kembali ke masyarakat dengan sikap yang lebih baik dan kuat.

WBP wanita yang hadir dalam acara tersebut menunjukkan antusiasme yang tinggi. Mereka mengikuti dengan khuyuuk sesi ceramah dan tanya jawab, yang memberikan mereka kesempatan untuk bertanya dan berdiskusi tentang masalah-masalah spiritual yang mereka hadapi. "Kegiatan ini sangat membantu kami dalam merenungkan hidup dan memperbaiki diri. Kami merasa lebih tenang dan termotivasi untuk menjalani kehidupan yang lebih baik," ungkap salah satu WBP wanita. Dengan adanya kegiatan pembinaan keagamaan ini, Lapas Tembilahan berharap dapat terus memberikan dukungan spiritual yang diperlukan bagi seluruh WBP, khususnya wanita, dalam menghadapi masa hukuman dan mempersiapkan diri untuk masa depan yang lebih cerah.